
Information zu REACH

Zur Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 des Europäischen Parlament und des Rates vom 18. Dezember 2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH).

Sehr geehrte Kunden

Bei unseren Produkten und Verpackungen handelt es sich im Sinne der REACH-Verordnung um Erzeugnisse / Artikel.

Wir haben unsere Lieferanten auf die Informationspflicht nach Artikel 33 der REACH-Verordnung hingewiesen. Unsere Lieferanten sind verpflichtet, uns umgehend zu informieren, sollte ein Stoff der SVHC-Liste in unseren Artikel über 0,1 Massenprozent vorhanden sein bzw. eine Beschränkung aus Anhang XVII vorliegen. Diese Information werden wir umgehend an unsere Kunden weitergeben.

Nach aktuellem Kenntnisstand enthalten unsere Produkte keine Stoffe der aktuellen SVHC-Liste über 0,1 Massenprozent (Kandidatenliste SVHC v. 15.01.2018)

Dear customers,

our products and packaging's are products / articles in the sense of the REACH regulation.

We have made our suppliers aware of the obligation to provide information in accordance with Article 33 of the REACH regulation. Our suppliers are obliged to inform us immediately, if a substance from the SVHC list exist in our articles above 0.1 mass percent or if there is a restriction from Annex XVII. We will pass this information to our customers immediately.

According tu current state of knowledge, our products do not contain any substances from the current SVHC list above 0.1 mass percent (Candidate list SVHC of 2018-01-15).

HSEQ Management

PROGRESSIO Feinblechtechnik GmbH

Unter Mappes 2

DE-74858 Aglasterhausen